Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 91 m?
Référence 666V6164A
Prix 795 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Palm beach moure rouge - croisette = sous offre accepté = situé rue ricord laty,
dans un quartier résidentiel ultra-prisé de cannes, a seulement quelques minutes a
pied des plages et des commerces de proximité, superbe 4 pieces au 4eme étage
(avec ascenseur) d'une résidence moderne et sécurisé de standing avec piscine.
Tres lumineux, cet appartement de 91m?2 dispose d'un salon spacieux et convivial
de 38m2 avec cuisine américaine entierement équipé et un cellier de 4mz2. Le coin
nuit est composé d'une chambre parentale avec son dressing et sa salle de

douche avec wc, 2 chambres, 1 salle de ...

Palm beach moure rouge - croisette located rue ricord laty, in an ultra-popular
residential area of cannes, just a few minutes walk from the beaches and local
shops, superb 4-room apartment of 91m?2 on the 4th floor (with elevator) of a
modern and secure luxury residence with a swimming pool. Very bright, this
apartment is composed of a spacious 38m?2 living room with a fully equipped
american kitchen and a 4m? pantry. Master bedroom with dressing room and
shower room with toilets, 2 bedrooms, 1 bathroom, 1 separate toilet. All the rooms

in the apartment open onto a beautiful southwest-facing ...

SCANDIMMO
Village entreprises Green Side - 06410 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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